



Le séjour du nationaliste et ancien compagnon de lutte de Um Nyobè et Ernest Ouandié au sein du MRC de Maurice Kamto aurait été plutôt éphémère.

Woungly Massaga, alias commandant Kissamba, ancien chef de la branche armée de l'Union des populations du Cameroun (Upc), qui a rejoint les rangs du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc) il y a juste deux mois s'en va.

C'est dans une lettre de démission transmise au président national du MRC ce 12 novembre que l'homme de 81 ans s'est prononcé.

Même si la hiérarchie du parti du Pr Maurice Kamto n'a pas encore réagir, on peut tout de même lire dans cette lettre de démission les quatre éléments qui ont motivés la décision du patriarche. L'homme dit présenter en toute logique sa démission,

« démission qui intervient à la veille des états généraux de l'UPC dont j'ai proposé la tenue en tant que doyen » déclare-t-il

Ci-dessous la lettre de démission de Woungly Massaga,



WOUNGLY-MASSAGA DEMISSIONNE DU M.R.C.

Monsieur le Président National du MRC,

A YAOUNDE

A la veille des Etats Généraux de l'UPC dont j'ai proposé la tenue en tant que doyen, en suggérant la désignation de Mme HABIBA ISSA comme candidate de l'UPC (et de toute l'opposition) à l'élection présidentielle de 2018, je vous présente en toute logique ma démission formelle du poste de Conseiller Spécial du Président National du MRC et de membre de votre parti.

Cette démission est justifiée par les quatre « éléments de réflexion » que j'ai récemment publiés et que je reprends ici :

« 1.- Le Président du MRC n'a pas accueilli le doyen Kissamba à la cérémonie de réception de celui-ci au MRC, alors que l'évènement était présenté comme d'un intérêt majeur ; plusieurs observateurs l'ont remarqué.

« 2.- Après une longue attente du Trésorier, c'est avec une enveloppe de deux cent mille francs Cfa que le Cdt Kissamba a été reçu au MRC, alors qu'on présume dans l'opinion camerounaise notamment qu'il a touché des millions.

« 3.- La Section de France du MRC, bien informée des conditions dans lesquelles vit et travaille le Cdt Kissamba a décidé de sa propre initiative de faire une quête pour un geste de soutien au Vétéran. Cette quête a été annulée.

« 4.- Le Cdt Kissamba devait voyager à Paris, invité au Forum International de la Diaspora Camerounaise. Le nouveau parti du Cdt Kissamba n'a pas voulu prêter les devises requises par la réglementation. D'où le refus du visa. Ce voyage aurait pourtant été d'un grand bénéfice pour le MRC, ce qu'a d'ailleurs plaidé le doyen dont l'avis est apparu d'un poids dérisoire. Kissamba a aussi noté une défiance à l'endroit de la société civile, qui ne comprendrait pas que le parti politique est la voie royale du changement (A notre avis il faudrait une symbiose). »

Deux autres éléments méritent d'être signalés ici. Le premier est que tout le travail médiatique que j'ai abattu en faveur du MRC sans le moindre soutien de ce dernier, ne m'a pas valu ne serait-ce qu'un merci ou un coup de téléphone d'encouragement de votre part, même par simple courtoisie.

Le second, plus fondamental, est que pour l'essentiel, votre position sur la crise anglophone n'est pas différente de celle du régime : comme ce dernier, vous évitez d'aborder la question des origines de la crise, à savoir, la violation des accords de Fouban de 1961, c'est à dire la question du pétrole et des accords pétroliers imposés par la France à ses fantoches de l'époque, et toujours défendus par ses agents actuels..

Lolodorf, le 12 Novembre 2017

NGOUGO WOUNGLY-MASSAGA - Cdt KISSAMBA

Bon pour Certification Matérielle
de la Signature
Apposé Contre
le 13. NOV. 2017
Officier de Police Principal